

NUM. 50.

GAZETA  
DE MADRID  
DEL MARTES 22 DE JUNIO  
DE 1779.

*Copenhague 20 de Mayo.*

**E**L 12 se botó al agua un navío destinado para el comercio de las Indias Orientales.

Ayer ancló en este puerto una esquadra Rusa, á cuyo bordo viene desde Petersburgo la Duquesa de Kingston.

*Ratisbona 22 de Mayo.*

**L**As tropas Austriacas que se hallaban en el arrabal de esta Ciudad nombrado Stadam Hof se han retirado esta mañana, y las Milicias urbanas las reemplazarán hasta la llegada de un destacamento Bávaro que se espera de Ingolstadt.

En virtud de las órdenes expedidas á los Comisarios Imperiales tomarán éstos posesion el 28 de la Regencia de Burghausen que se compone de 16 bailiages; y las tropas Electorales guarnecerán en breve la parte del Ducado de Baviera que habían ocupado las del Imperio.

Avisan de Berlin que deseando el Monarca Prusiano dar á la Emperatriz Reyna una prueba del afecto que la profesa había mandado que sus tropas evacuasen los distritos que ocupaban en Silesia y Bohemia el 13 del corriente, dia del cumpleaños de aquella Soberana.

El Baron de Lehrbach nombrado por la Corte de Viena en calidad de Comisario á la Dieta del Imperio debe llegar dentro de pocos dias á esta Ciudad.

A fines del mes próximo pasado dieron contra algunas rocas de las orillas del Danubio 2 barcos cargados de sal, pero sus

sus tripulaciones tuvieron la felicidad de salvarse. Esta desgracia procedió de hallarse las aguas extraordinariamente baxas á causa de la sequedad del hibierno último. Para remediar en quanto sea posible los daños que causan estos escollos á los navegantes por dicho rio , se aprovecha de la actual circunstancia de traer poca agua para hacer volar con barrenos algunos de dichos peñascos. El Elba lleva igualmente tan poca agua que por varios parages no está navegable.

*Breslau 22 de Mayo.*

**L**A guarnicion de esta Plaza con el Príncipe de Prusia á su frente y la comitiva del Rey se ha puesto el 16 en marcha. El 18 salió S. M. con el Príncipe heredero de Brunswick á reconocer la Plaza de Neustad y las fortalezas de la Silesia superior. El 24 se restituirá á esta Ciudad , y despues de 2 dias de descansar o emprenderá su viage á Berlín , á donde llegará el 30.

*Viena 25 de Mayo.*

**A**Ntes de recibirse aquí la noticia de la conclusion de la paz de Alemania se experimentaba ya una baxa muy notable en el precio de los víveres , especialmente de la harina y otros de 1<sup>a</sup> necesidad en los exercitos. Igualmente desde 1<sup>o</sup> del corriente se empezaron á distribuir *gratis* entre los paysanos vasallos de la Emperatriz Reyna los caballos sobrantes tanto de montar como de tiro.

El Baron Collenbach Secretario de la Legacion Imperial y Real entregó el 15 del corriente á la Emperatriz el tratado de Teschen, los convenios y demás instrumentos que los acompañan , con cuyo motivo tuvo S. M. la bondad de regalarle un rico anillo de brillantes.

Convenidos los Ministros y Plenipotenciarios que asistieron á las conferencias en acelerar su partida , cangearon todas las ratificaciones el 14 é inmediatamente se pusieron en marcha. Ya han llegado aquí el Embaxador de Francia y el de nuestra Corte. De orden de nuestros Soberanos se están preparando magníficos regalos para el Baron de Breteuil y el Principe Repnin. Al Baron de Riedesel se le ha hecho ya uno de mil lises de oro. Otro semejante hizo S. M. Prusiana al Conde Cobentzel. El mismo Monarca ha regalado su retrato guarnecido de brillantes de gran precio al Embaxador de Rusia , y al de Francia una caxa con igual retrato y adorno.

El 22 se publicó la paz en Berlin con las mismas ceremonias que se observaron en la promulgacion de la de 1763.

Londres 4 de Junio.

**L**A Gazeta de la Corte de 29 del pasado ofrece el siguiente extracto de una carta (recibida el dia antes) del Vice-Almirante Byron á Mr. Stephens, su fecha á bordo del navío la Princesa Real á la vista de Sta. Lucía á 2 de Abril.

Me aprovecho de la ocasion del navío el *British-King* que parte para Cork á fin de dar cuenta al Almirantazgo de las operaciones de los baxeles de S. M. que están baxo mis órdenes. Habiendo llegado en buen estado de Inglaterra el 12 de Febrero la esquadra del mando del *Comodoro* Rowley, le destaqué el 19 del mismo mes con los navíos *Suffolk*, *Magnifico*, *Castillo de Sterling*, *Medway*, *Centurion*, *Lis*, *Preston* y *Carysford* á que cruzase á barlovento de la Martinica con la esperanza de impedir por este medio la union de las fuerzas que se aguardaban de Francia con las de la misma nacion surtas antes en Fuerte Real; mas de allí á pocos dias le mandé retirar noticioso de haber llegado ya salvo á la Martinica Mr. Grasse con 4 ó 5 navíos de línea, algunas fragatas y barcas. Desde entonces varias divisiones han cruzado segun las circunstancias, unas á barlovento de dicha Isla, y otras entre ella y la de Sta. Lucía para interceptar qualesquiera embarcaciones enemigas que se arriesgasen á pasar por este canal, y á fin de proteger nuestros buques menores quando saliesen al reconocimiento de la fuerza y posicion de la esquadra Francesa. Una de dichas divisiones al mando del Capitan Griffith fue arrastrada notablemente á sotavento por las corrientes el 15 de Marzo; cuya situacion parece observaron desde la Martinica, y comprehendo que la apariencia de que sería dificultoso á aquellos baxeles volver á este fondeadero, ocasionó un movimiento del enemigo, es á saber la salida del Conde de Estaing en la mañana del 18 con otros 4 Oficiales Generales, 15 navíos de línea, algunas fragatas y barcos chicos, y cierto número de tropas que embarcó. Acaeció esto en una coyuntura en que muchos de los baxeles de mi mando que habían cruzado tomaban agua en la ensenada, y que el Capitan Sawyer se hallaba á barlovento de la Martinica con 3 navíos de línea y uno de 50 cañones. Al punto que se descubrió la esquadra Francesa salí al mar con lo restante de la mia, y me dirigí hácia ella con toda la presteza posible; pero el enemigo, aunque igual en número y fuerza de vasos á los que yo había juntado, se acogió baxo el cañon de sus baterías sin dexarme arbitrio de empeñarle al combate. A la mañana siguiente me acerqué á Fuerte Real, y ví á las claras sus baterías y baxeles. El único movimiento que hicieron estos al acercarnos, fue ponerse á la vela é internarse mas en la bahía. Biré, pues, por la proa é hice quanto pude para restituirme aquí; mas unas corrientes violentas que nos lle-

vaban á sotavento , detuvieron muchos días la esquadra en el mar. Las fragatas que sirven en este apostadero han cruzado continuamente á barlovento de las Barbadas y entre las Islas; pero sin hacer presa alguna de importancia á excepcion del corsario Americano denominado el Gobernador Trumbull de 20 cañones y 150 hombres que apresó la Venus delante de S. Cristobal el 6 del mes ultimo despues de una caza de muchas horas.

*Avisos del Almirantazgo con fecha de 29 de Mayo.*

El Vice-Almirante Parker que manda nuestras fuerzas navales en Jamayca ha remitido con fecha de 29 de Marzo una lista de las embarcaciones apresadas por los baxeles de su esquadra desde 18 de Mayo del año de 78 hasta 24 de Febrero del presente , segun la qual ascienden á 60 velas.

*Resumen de una carta del Contra Almirante Drake á bordo del Búfalo en las Dunas el 22 de Mayo.*

Un Senante ó paquebot Francés conducido ayer aquí se halla ser el corsario Dunquerque del puerto del mismo nombre : monta 18 cañones de 6; y lo tripulan 96 hombres. Venia del Norte , y fué cogido al paso para el puerto de su armamento por el Teniente Cook Comandante interino de la chalupa Fayri ; cuyo Maestre transbordado á la presa para gobernarla me participa que habiendose visto separado de la Fayri , Anfitrite , y demás baxeles Ingleses destinados á cruzar en aquellos parages , tuvo por conveniente venirse á las Dunas. Tambien me informa que el Teniente Inglins Comandante del cutter Griffin ha tomado un bergantin de 16 cañones de 6. No puedo comunicar noticias mas individuales hasta la vuelta del Capitan Gaborian que monta el Anfitrite.

En algunos papeles periódicos se observa que segun la Gaceta de Francia del 21 de Mayo , artículo de Londres , el Caballero Grasse llegó justamente á la Martinica con sus refuerzos en el mismo día en que Rowley se retiró de hacerle la guardia; cuya circunstancia no concuerda con la relacion de Byron.

Parece que los 500 hombres de tropas Inglesas que desembarcaron en Sta. Lucia baxo la direccion del General Grant se han hecho á la vela con destino (segun se creía) á Georgia á fin de reforzar las nombradas para la expedicion contra la Carolina. Todo permanece hasta ahora tranquilo en las Islas del dominio Británico , llevandose la general atencion el combate que parece inevitable entre las 2 esquadras; cuya suerte se discurre decida de la soberanía de aquellos mares , y que entre tanto no se hará por una ni otra parte tentativa alguna contra las respectivas posesiones de las 2 Coronas; las quales podrán ser alternativamente para el vencedor premio y fruto de su triunfo.

Segun cartas de América lexos de carecer los Franceses de víveres en la Martinica están abundantísimos de ellos, y reciben diariamente remesas de S. Eustaquio.

Por avisos particulares de Africa se sabe que despues de la toma del Senegal destacaron los conquistadores 2 fragatas de 40 y otros tantos navichuelos armados para atacar el fuerte James situado á las orillas del rio Gambier; el qual no hallandose en estado de defensa capituló á discrecion el 15 de Febrero último. Arrasaron las fortificaciones, enviando su artillería al Senegal, y tomaron 90 libras esterlinas á los comerciantes Ingleses establecidos en el pays sin permitir que ninguno de ellos permaneciese en él. Con esta última pérdida acaba de quedar la Inglaterra destituída de una posesion muy rica, cuyo precio conocen bien los Franceses; y si tienen tiempo para construir baterías antes de la llegada del Almirante Hughes, quizá imposibilitarán su recobro, á menos que lo facilite una enfermedad epidémica que empieza á hacer estragos en sus actuales poseedores.

Mr. Lockart Ross enarboló el 28 su pabellon en el navío Britania de 100 cañones, debiendo mandar una de las 4 divisiones de la esquadra grande; la qual hay quien asegure no estará pronta hasta fines del corriente ó mas tarde, así porque suponen faltar 80 marineros para el completo de sus tripulaciones, como porque será forzoso esperar vuelta á la Mancha la division que salió á reforzar el comboy de Arbuthnot. Este último Almirante fue visto el 30 de Mayo delante de Plimouth con su esquadra en buen estado.

Antes de ayer anclaron en el Tamesis 32 embarcaciones cargadas de pertrechos navales, que vienen del Báltico escoltadas por la fragata Harpia. Asimismo se recibió ayer un expreso de Deal con aviso del feliz arribo á las Dunas de la flota de Jamaica; la qual se aprovecha del viento favorable que corre para subir el rio y entrar aquí.

Prosiguen los debates Parlamentarios sostenidos por ambas partes con igual ardor; pero la pluralidad de votos saca siempre triunfante al partido ministerial de quantos obstáculos se le oponen. El exâmen del gobierno y manejo interior del Hospital de Grenwich ha ocupado algunas de las últimas sesiones de la Cámara alta; con cuyo motivo pronunció el Conde de Sandwich en ella un discurso en su propia defensa contra los cargos que se le imputan en este asunto. Tambien Milor North ha procurado justificar al mismo Ministro y á todo el Almirantazgo de las quejas suscitadas con motivo de la sublevacion que hubo á

bordo del navío la Desconfianza en Torbay , de que los antiministeriales acusan á dicho Tribunal , suponiendola originada del descontento en que tiene al cuerpo de la Marina. Lo confirman con la demision del Sr. Harland y con rehusar el mando de las fuerzas navales el Almirante Keppel y el Lord Howe. Confesó North que el retiro de estos Oficiales era una verdadera pérdida para la patria ; mas añadiendo le quedaba el consuelo de que no faltan sugetos dignos de remplazarles , y nada inferiores á ellos en reputacion.

El exámen de la conducta del Caballero Howe durante su mando militar en América ha sido constantemente uno de los principales objetos de la Cámara baja ; cuya plena aprobacion ha merecido , aun despues de oir á los testigos que presentó el Ministro de las Colonias. De resultas de ello solicitó el General Burgoyne con ahinco se procediese tambien á exáminar su conducta en la guerra del Canadá ; y habiendolo logrado , presentó una noticia individual de todas sus operaciones en la campaña de 77. El General Carleton ( Gobernador entonces de aquella Provincia ) apoyó y justificó con sus deposiciones la conducta de Burgoyne de manera que propusieron se pidiese una copia de la correspondencia entre el Comandante en gefe y él por lo tocante á los años de 76 y 77 ; mas esta proposicion fue desechada á pluralidad de 31 votos contra 17.

A la misma Cámara de los Comunes pidió permiso el Lord North para presentar un *Bill* autorizando á la Compañia de la India á gozar de sus posesiones territoriales por un año , con la clausula de que entre tanto no excedan sus dividendas ó repartimiento de 8 por 100 , á fin de que no se halle desprovista de caudales con que hacer el año próximo una oferta suficiente para conseguir la renovacion de su privilegio. Acordóse al Ministro lo que pedia ; pero el Lord Newhauen preguntó á quién pertenecian las rentas territoriales , insinuando así de antemano cuántas dificultades acarreará este negocio.

El propio Lord North expuso el 31 en la Cámara baja que segun las cuentas y planos que presentó el 24 de Febrero subian entonces los subsidios á 11905<sup>0</sup> libras esterlinas: los recursos ó arbitrios á 2750<sup>0</sup> procedentes del importe del tributo sobre las tierras y de los derechos sobre las bebidas , sin incluir el empréstito de 7 millones ; cuyas 2 partidas componen 9750<sup>0</sup> libras. Añadió que su 2.º proyecto y discurso hecho en el Parlamento el 1.º de Marzo se dirigía á asignar los fondos necesarios para satisfacer los intereses anuales del empréstito , que ascienden á 472<sup>0</sup> libras es-

sterlinas; para cuyo pago se consignó el producto de la contribucion impuesta sobre los caballos de posta, el aumento de 5 por 100 sobre las rentas de Aduanas y accisas, como asimismo el derecho de sello á fin de suplir los gastos á que no alcance el importe de los derechos sobre los cueros, xabon y velas de sebo. Siguióse á este exórdio entregar una cuenta de cargo y data figurada en estos términos.

Subsidios votados desde el principio. . . . .	11.205.000.
Extraordinario de la tropa. . . . .	3.197.000.
Cantidades votadas despues. . . . .	110.000.
<b>Total. . . . .</b>	<b>15.212.000.</b>
Recursos y arbitrios. . . . .	9.750.000.
<b>Faltan. . . . .</b>	<b>5.462.000.</b>
Para cubrir esta falta propone sacar de los fondos de amortizacion los caídos de los 3 tercios del año que cumplirá por Navidad, é importan. . . . .	2.000.000.
Polizas sobre el <i>Echiquier</i> . . . . .	1.500.000.
Billetes de Lotería. . . . .	500.000.
Adeala ó regalía de la Compañía de la India por la renovacion de su cedula. . . . .	1.462.000.
<b>Suma igual á la falta y suficiente á cubrirla. . . . .</b>	<b>5.462.000.</b>

Al dia siguiente volvió á parecer el mencionado Ministro de Hacienda en la misma Cámara con un mensaje imprevisto del Rey; en el qual se expresa que en atencion al actual estado crítico de los negocios y á los sucesos importantes que de él pueden originarse (cuyas resultas traerian muy graves consecuencias si no se tomasen inmediatamente los medios mas oportunos de evitarlas) deseaba y esperaba S. M. que la Cámara le habilitase para costear los gastos extraordinarios ya hechos ó que ocurran con motivo del servicio militar de mar y tierra durante este año, y para tomar todas las medidas que la naturaleza y curso de los negocios puedan exigir. En la junta que se convocó el dia despues para deliberar sobre este asunto pidió North el apronto de un millon de libras esterlinas, ofreciendo su pago de los caudales públicos que se recauden el año próximo; y con efecto se le acordó dicha cantidad sin llegarse á votar; pero antes de esto había manifestado uno de los partidarios de la oposicion su sorpresa sobre que el Ministro no explicase las razones y motivos de la necesidad en que muestra hallarse ahora S. M. Apoyó tambien un discurso muy enérgico que

ha-

había hecho el día antes Mr. Burke pintando la triste y delicada situación en que se hallaba la Gran Bretaña y el recelo de los buenos patricios acerca de los nuevos embarazos que cada día se la preparaban.

*Burdeos 7 de Junio.*

**S**Alió finalmente la esquadra de Brest compuesta de 30 navíos, muchas fragatas y otros buques con víveres para 4 meses.

Mr. de la Motte-Piquet se apoderó al salir del mismo puerto de un corsario de 24 cañones, al qual unió con su esquadra despues de enviar á tierra la tripulacion Inglesa.

El Capitan de un bastimento que llegó el mes último de la Martinica á Royan en esta ría declara que dexó en aquella Isla al Conde de Estaing en el mejor estado, y que habiendo presentado combate á Byron no tuvo éste por conveniente aceptarlo; que el Almirante Inglés estaba aún en Sta. Lucía, donde sus tripulaciones y tropa padecían mucho no solo por las enfermedades casi epidémicas que reynaban sino tambien por la escasez de todo genero de víveres, y que algunos buques de su esquadra debían volver á Europa á causa de hallarse casi insertibles. Añade que la navegacion y comercio de la Martinica con las Islas neutrales, especialmente con la de S. Eustaquio, estaba tan libre como en tiempo de paz. Finalmente que en la esquadra Francesa se observan tal disciplina y orden que lo admiran los mismos Ingleses.

Una carta de Córcega de 7 de Mayo refiere que el Baron de Cohorn Capitan de nuestra fragata la Miñona se apoderó de un navío Veneciano que iba de Liorna á Puerto-Mahon con varios géneros y una gruesa suma destinada para el pago de la guarnicion de aquella Isla. Tambien se hallaban á bordo 4 Oficiales Ingleses que habían atravesado con la mayor presteza por Olanda é Italia para pasar á Mahon, debiendo ser uno de ellos el Ingeniero en gefe, y los 3 restantes pertenecientes al cuerpo de artillería.

*Bastía en Córcega 30 de Mayo.*

**E**L 25 hizo el Conde Marbeuf la abertura de los Estados de esta Isla con un eloqüente discurso que se ha impreso en Francés é Italiano. En él recuerda á los Vocales las gracias con que no ha cesado el Rey Christianísimo de colmar á sus vasallos de esta Provincia desde la conquista, especialmente quando se halló poco há amenazada de una terrible hambre, dispensandola copiosos y oportunos socorros, aun con preferencia á sus antiguos dominios; sin solicitar otra correspondencia de los



Corsos sino que vivan tranquilos y unidos entre sí, aplicados al cultivo de la tierra y demás trabajos para ponerse en estado de hacer un comercio ventajoso; y que destierren absolutamente el latrocinio, el asesinato y otras violencias hijas del espíritu de venganza, que ha causado en esta Isla los mas funestos estragos. Para su remedio excita el Orador la vigilancia del Clero recomendando encarecidamente á sus individuos, sobre todo á los Párrocos, que combatan y extirpen semejantes vicios con las armas dulces de la persuasiva, y con la excelente Moral Evangélica; siendo así los instrumentos de una mutacion, tan decorosa al carácter nacional como útil á la prosperidad del pays; el qual (una vez restablecidas la confianza, concordia y amistad) llegará en breve á florecer por la multitud de recursos que la naturaleza le ofrece, y por el ingenio y aptitud de sus naturales para las artes y ciencias, cuyas semillas tiene la nacion ya en sí, y la pueden elevar á la clase de una de las mas estimables por sus talentos y virtudes.

*Nápoles 26 de Mayo.*

Una division de 3 xabeques mandada por el Capitan de fragata D. Manuel Gonzalez apresó á fines del pasado á la altura del Cabo de las columnas á 60 millas de Scirocco, despues de un reñido combate, á un corsario de Trípoli de 18 cañones y 140 hombres de tripulacion, libertando al mismo tiempo un pingue Genovés cargado de aceyte de que se habian apoderado aquellos piratas. S. M. ha nombrado Capitan de navío al Comandante de los xabeques, señalándole una pension de 200 ducados, otras menores á los demás Oficiales, y varias gratificaciones á la maninería.

La semana pasada se hicieron á la vela de este puerto 2 xabeques con destino á Longon, y de alli pasarán á Marsella llevando á su bordo algunos Guardias marinas que van á servir de voluntarios en la Armada Francesa.

Se ha dirigido á los Ministros de la Cámara Real un decreto de S. M. relativo á la clase de Abogados á fin de que no se admita promiscuamente, como hasta ahora, en aquel gremio á todo genero de personas; de lo qual resultaba desdoro á una profesion tan estimable; sino solo á aquellos en quienes concurren todas las qualidades que las leyes y la buena política requieren en los que se dedican á esta carrera; á cuyo efecto encarga S. M. al citado tribunal le consulte el reglamento que estimare mas oportuno en esta materia.

**U**N decreto de nuestro Soberano expedido á fines del mes último previene á la Real Diputacion le remita una razon de todos los Conventos de Religiosas de esta Ciudad y sus contornos, especificando 1.º la noticia de sus fondos y gastos: 2.º el número de las Monjas de coro y legas, notando si son nobles ó plebeyas ó si se admiten promiscuamente de una y otra clase: 3.º en qué consiste su instituto; y si se dirige en algun punto al servicio público: 4.º desde qué tiempos no han dado habitos. Acompañará otra noticia separada con los mismos informes acerca de los Seminarios y Coarctorios de esta Ciudad y sus contornos.

Acaba de salir aquí á luz una obrita sobre la peste ocurrida en Constantinopla el año próximo pasado con varias observaciones y reflexiones acerca de ella: escrita por un literato Toscano que hallandose durante aquel tremendo azote en dicha Capital del Imperio Otomano examinó madura y exáctamente la causa de sus estragos y los medios de que usaron para atajar el contagio cotexandolos con quantos se han practicado hasta ahora en los payses de la Christianidad en iguales casos. Resulta de sus observaciones, que esta plaga causa á proporcion menos daño en Turquía (donde no se toma la menor precaucion contra ella) que en Europa á pesar de las providencias mas severas para evitarla ó resguardarse de sus daños: de donde deduce el autor ciertas reglas prácticas sobre contagios, que no será inutil tengan presentes los Profesores por ser un asunto tan importante á la salud pública.

*Liorna 25 de Mayo.*

**A** Principios del corriente fondeó en esta rada despues de 14 dias de navegacion un xabeque con bandera Veneciana procedente de Tripoli en Berberia, á cuyo bordo viene el Agá S'idy-Kadgy Abdurahman destinado (segun aseguran) por Embaxador de aquella Regencia á varias Cortes de Europa. Ya se ha transferido al Lazareto para hacer la quarentena que le ha prefixado la junta de sanidad.

El Patron de un bastimento Raguséo que llegó aquí el 30 del pasado, procedente de Malta en 6 dias de navegacion, declara haber vuelto á aquella Isla una fragata de la Religion mandada por el Caballero Tomasi de nacion Toscano con un corsario de Trípoli de 200 hombres de tripulacion, del qual se apoderó el 24, no habiendole hecho los piratas mas que una ligera resistencia

*Gibraltar 8 de Junio.*

**L**As últimas cartas de Berberia confirman la libertad de los 2 Príncipes Marroquies, y aun añaden que á Guiadguid se le confiará el mando de las tropas Etiopes.

Ya han llegado á Tetuan los esclavos de los xabeques Argelinos ultimamente quemados. Parece quedarán en poder del Rey de Marruecos, aunque el Bey de Argél le ha escrito que solo puede cederle los que á él le tocan, no extendiendose sus facultades á disponer de los restantes que pertenecen á la chusma y tayfa de los apresadores.

La orden que expidió el mismo Soberano sobre no admitir en sus puertos á los piratas de aqueila Regencia procedió en parte de una queixa que dió el Vizconsul de Portugal contra varios de sus marineros que insultaron y maltrataron á la tripulacion de un falucho Portugués, que conducía aquí algunos pasajeros con los pasaportes y licencias correspondientes.

*Antequera 7 de Junio.*

**C**ompadecido el Ilmo. Sr. Obispo de Málaga nuestro Prelado de la mísera situacion á que estaban reducidas las Religiosas Agustinas Calzadas de la Concepcion de la Sierra por hallarse inhabitable el Convento que tienen en esta Ciudad, ocurrió al Consejo para que providenciase lo conveniente á fin de unir dichas Monjas á las del Convento de Madre de Dios de Monteagudo, y acordado por aquel Supremo Tribunal se trasladasen efectivamente á él con todos sus efectos, se executó así á las 5 de la tarde el dia 31 del mes último en varios coches con asistencia de las Jurisdicciones Eclesiástica y Real, y concurrencia de los sujetos condecorados del pueblo.

*S. Sebastian 10 de Junio.*

**A**Ntes de ayer arribó á este puerto el cache Español nombrado S. Antonio, cuyo Capitan Julian de S. Llorente refiere que habiendo salido de Dunquerque el 26 de Mayo último cargado de almidon y 2 pipas de aceyte encontró el 4 del corriente á 7 ú 8 leguas de Burdeos á un corsario de Guernesey, quien le mandó echar el bote al agua, y no contento con esto le detuvo á su bordo á él y 2 marineros que eran toda su tripulacion, dexando solo un muchacho en el cache, adonde pasaron 4 ó 5 hombres armados y descerrajaron todas las arcas, de las cuales extraxeron un par de hebillas de plata, una navaja y algun tabaco. Tambien desfondaron algunos barriles para venir en conocimiento de la carga, é hicieron varias preguntas al muchacho que había quedado á bordo para saber si su destino era á algun puerto de Francia, amenazando-

dole con un sable al pecho á fin que dixese la verdad; pero él siempre respondió que venía á España.

*Cadiz 11 de Junio.*

**A**yer entraron en este puerto procedentes del de Veracruz la fragata nombrada la Malagueña y el navío Nra. Sra. del Rosario. La carga que trahen para el Comercio consiste en 997731 pesos fuertes en oro y plata: 7439 arrobas y 2 libras de grana fina: 1431 arrobas de polvo de grana y granilla: 1779 de añil: 28 millares de bainillas: 1508 arrobas de purga de xalapa: 624 de cebadilla: 4840 cueros curtidos: 1760 codos de madera de cedro, y otros varios efectos. El total valor de los caudales y frutos conducidos asciende á 1.715823 pesos fuertes.

Acaba de llegar á esta bahía la urca de S. M. la Espaciosa cargada de madera, procedente de Cumaná, de donde salió el 15 de Abril. Dice el Capitan que sobre la Bermuda le reconoció un corsario Inglés de 20 cañones, y despues 2 fragatas de guerra de 18 y 20: que inmediato á las Terceras al anocheecer le reconoció una fragata corsaria de 30 cañones nominada el Abante, su Capitan D. Antonio Escocés, habiendole hecho un prolixo reconocimiento, y llevandole cartas, papeles y pliegos, menos el registro, por haberlo ocultado.

Aunque hoy ha entrado otra embarcacion de América falta dia para tomarle la razon.

*Madrid 22 de Junio.*

**E**L Rey se ha servido conceder grado de Teniente Coronel á D. Ramon Ibañez y Vaquedano Capitan del Regimiento de Infantería de Cantabria, y de Capitan al Ayudante del propio Cuerpo D. Raymundo Salazar.

Declamaciones y sentimientos que hicieron los gatos de Madrid en el concejo ó junta general que celebraron la noche del 12 de Abril de este año con motivo de haberse publicado una Oracion, en que se intenta persuadir que es menor mal sufrir ratones que tener gatos en las casas: participadas por D. Nicolás Monleon de la Pedriza á su amigo D. Federico Eslava vecino de Valencia con varias reflexiones sobre el asunto. Se hallará donde esta Gazeta, y en la Librería de Castillo frente de S. Felipe el Real: su precio 2 rs. Puede ir por el Correo.

Vida, hechos y aventuras de Juan Mayorazgo alusivos á la buena y mala crianza del Señorito en su pueblo y Cadete en la Milicia: su autor D. Feliz Antonio Ponce de Leon de la Real Sociedad Bascongada. Se hallará en la Librería de la viuda de Miguel Escribano calle de las Carretas.

*En la Imprenta Real de la Gazeta calle de las Carretas.*